



Una primavera a todo color y a todo calor con Brooks Brothers

Ciudad de México, 13 de marzo de 2023.- La primavera llegó temprano este 2023, **a todo color y a todo calor**: con temperaturas que incluso rebasan los 30° C en varios destinos de este lado del mundo.

Ponerse a tono con los días soleados de la temporada, es el pretexto ideal para darle un **refresh al armario** -en toda la extensión de la palabra-, y apostar por **camisas** que nos aporten esa **ligereza necesaria** para andar por la ciudad con comodidad, pero sin descuidar el **look elevado** que a muchos distingue.

Para [Brooks Brothers](#), la marca de moda que por 204 años ha definido el estilo estadounidense atemporal, estos tiempos son perfectos para **recargar energías desde el outfit** y abrazar los rayos del sol con el mismo goce que despierta la brisa de las costas californianas: una de las ideas en las que se inspiró su actual colección **Spring/Summer 2023**, y que ahora toma forma de una serie de camisas en **tonos pastel y claros**.

El destino pone los momentos, pero el lucir ad-hoc con un **toque despreocupado y formal** a la vez lo pones tú. **Checa esta selección** y elige la camisa que mejor te acomode.

Flotando suave como el pastel

Los **tonos pasteles** siempre hacen un buen *match* durante la primavera, para combinar en contextos como fines de semana o reuniones laborales rompiendo un poco la rigidez de la formalidad, además de que le dan **luz al rostro** y un toque extra de juventud a la imagen.

Las camisas que mejor encarnan esta esencia, son las [Polo Piqué](#) de algodón 100% en silueta Slim Fit, que tienen un acabado especial para mantener la forma de la prenda y prevenir que se encoja, se destiña o se le formen las molestas bolitas como a otras marcas de esta categoría. De reciente lanzamiento, las hay en **un sólo color** como mamey o verde, pero también en **diseños más dinámicos a rayas** tanto horizontales como en diagonal.

Haciendo lo de siempre, pero vistiendo diferente

Para entornos de trabajo donde **la manga larga** es una elegante tradición, más que una norma, la recomendación es alguna [camisa sport con acabado Non Iron Oxford](#), de las innovaciones que han distinguido a Brooks Brothers por **evitar que las prendas se arruguen**, haciendo que quien las use se vea impecable sin requerir planchado.

De esa curaduría para Spring/Summer 2023, las **apuestas por algo distinto** tienen un lugar especial en el ropero. Aquí destacamos la combinación de **cuadros y colores** de esta camisa sport [Button-Down Non Iron Oxford en estilo Regent](#), cuya cereza del pastel es el exclusivo 6-Pleat Shirring® de Brooks Brothers en los puños; así como otra *sport*



Brooks Brothers

Button-Down Regent, pero ahora con el sello de [The Friday Shirt](#): la nueva camisa favorita de muchos para **convertir en viernes** todos los días de la semana.

Noches de calor por la ciudad

Conservando la misma esencia tan de California y sus atardeceres, que con el ocaso dan paso a una cálida y fresca noche, la última selección de temporada incluye [diversos tipos de camisas](#), que van de las clásicas de vestir Non Iron en algodón y **cuellos diversos** (Ainsley, Forward o Inglés), a las **shirts sport de franela** con acabado Regent.

Entre estas propuestas, una preferida de los diseñadores de la marca es la camisa sport [Twill Regent](#), en donde una serie de **discretas aves** invita a quien la porta a emprender el vuelo y a no detenerse en la conquista de sus objetivos.

La primavera ya está aquí, dale una calurosa bienvenida adquiriendo tu próxima camisa favorita en alguna de las 18 *boutiques* de Brooks Brothers en México, o en su [e-commerce](#) oficial.

#####

Sobre Brooks Brothers

Brooks Brothers es una marca global legendaria de *lifestyle* que ha dado forma al estilo norteamericano a través de la innovación en la moda, la calidad fina, el servicio excepcional y el valor. Desde su fundación en 1818, la oferta de la marca ha crecido a más de 30 categorías, incluyendo ropa a la medida, deportiva, *outwear*, calzado, accesorios, fragancias y una colección para el hogar. Brooks Brothers también sigue añadiendo interpretaciones modernas de productos básicos icónicos, como el *seersucker*, el *madrás*, el *argyle*, la camisa *non-iron* y el original abotonado de la camisa polo. La marca está disponible en 500 tiendas independientes, *shop-in-shops* y *outlets* en 45 países de todo el mundo.

Para más información visita brooksbrothers.mx, o síguenos en:

Facebook: facebook.com/BrooksBrothersMexico

Instagram: instagram.com/brooksbrothers.mexico

Twitter: twitter.com/BrooksMexico

CONTACTO

another

Montserrat Gómez | Senior PR Expert

montserrat.gomez@another.co